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本日の例会  201８年５月１7 日（木） 第2355 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間  

『カンボジア・ネパール支援事業』  

担当 国際奉仕委員会 

 

前回の例会   2018 年５月１０日（木） 第235４回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間  

『今日から役立つ！ お金のかからない企業の危機管理法』 

広島信用金庫 保安対策本部長  梶原 恒志 氏 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

４月２４日、創立４９周年記念例会以来の例会でございます。 

懇親会では下前理事・吉永委員長を

はじめ親睦委員会の皆さんにはお世

話になりました。ありがとうございま

した。 

４月２９日(日)には１４合同ＲＣの懇親

ゴルフがあり、当クラブは団体戦で優

勝を致しました。 

本日は２０１３－２０１４年、創立４５周

年の庄子年度についてお話ししたい

と思います。 

副会長は泉会員、幹事は久保豊年会

員、副幹事は越智会員と私、東でした。この年の年度当初の会員

は８１名で、この年度に入会して現在も在籍している会員は、松田

会員・藤田会員・小林孝憲会員・武部会員・金井会員・下川会員の６

名です。ｸﾗﾌﾞ方針は     “愛と感謝と奉仕の心”でした。 

創立４５周年ということで“４５周年実行委員会”が組織され実行委

員長に泉会員、副実行委員長に塩本会員、下前会員が務められま

した。 

 

国際奉仕記念事業としましては“タイ郊外の子供たちに、安全で、き

れいな飲み水を！”のﾃｰﾏにおいてﾀｲのﾋﾟﾁｯﾄ地区小学校３校への

浄水器設置を行いました。 

ﾀｲで行なわれた贈呈式には、庄子会長をはじめ総勢９名が参加さ

れております。この事業はその後３年間継続されております。 

社会奉仕記念事業としまして、がんの子供を守る会、広大病院と協

力し“ｻﾆｰﾋﾟｱ銀河ｸﾙｰｽﾞ”を実施しております。この事業は、小児が

ん等の難病と闘っている子供とその家族を招待し、ｸﾙｰｽﾞ船“銀河”

を借り切って瀬戸内海をｸﾙｰｽﾞし、食事や手品、ｹﾞｰﾑなどで子供た

ちに大変喜んで頂きました。 

地区補助金事業として、社会福祉法人“広島いのちの電話”への相

談室の環境改善のために椅子、ﾃｰﾌﾞﾙ、書類ｹｰｽを寄贈致しまし

た。 

また、児童虐待、配偶者からの暴力等、総合的な相談支援機関の

一つである“西部こども家庭ｾﾝﾀｰ”に対して、教材として一輪車、一

輪車用手すり、膝ｻﾎﾟー ﾀｰ、ｽﾀﾝﾄﾞを寄贈しております。 

もう一つの記念事業として東日本大震災の復興支援事業として“ひ

ろしま避難者の会ｱｽﾁｶ”より青少年を中心に５０名の会員を７月２

７日“広島みなと夢花火大会”に招待し海上納涼船からの花火見学

を楽しんで頂きました。それから東日本大震災で広島に避難してき

ている高校生を対象とした奨学生制度を始めました。公募を行い、

７名の高校生を支援しました。 

この年度は創立４５周年という事で多くの事業を行っております。 

本日の会長時間を終わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

《ＢＯＸ配布物》 

*会員名簿校正のお願い 

*ロータリーの友誌 

*ガバナー月信 

● ● ● ● ● ● 会 員 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● 

 

森  直基会員 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会 

*５/２４(木)に親睦ボウリング大会を開催します。 

●●次 年 度 幹 事 報 告  次 年 度 幹 事  塩 本 能 尚 ●● 

*次年度会員名簿を作成のため、本日、ＢＯＸに校正のお願いをお

配りしております。変更・修正事項のない場合も事務局に提出をお

願いいたします。 

 提出期限 ５月２３日（水） 
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● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山竜一会員 

*４/２９(日)に広島ＣＣ西条ｺｰｽで行われた《広島１４ＲＣ合同懇

親ゴルフ大会》ですが、団体戦の部で丸本会員・上野会員・池

久保会員・下前会員・久保豊年会員のネット合計３６０．８ポイ

ントで広島北ＲＣが優勝になりました。 

個人の部Ｂ組の部でもｱｳﾄ４４、ｲﾝ４３、１５.６、ﾈｯﾄ７１.４で丸本

会員が３位に入賞されました。 

*また同日兼ねて行いまし

た多打喜会の例会の成

績は下記のとおりです。 

 ３位 高見 会員 

 ２位 東 会長 

 優勝 池久保会員 

 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 梶原様、よ

うこそ当ｸﾗﾌﾞへお越し下さいました。卓話宜しくお願いします。 

川上会員◇ 本日は私どもの梶原本部長が卓話をさせて頂きます。

宜しくお願い致します。 

親睦委員会一同 ４/２４に行われました「創立４９周年記念例会＆

夫人同伴懇親会」には、たくさんの会員および奥様に参加していた

だきありがとうございました。ｱｸﾛﾊﾞｯﾄｼｮｰでは、まさか我々がﾎﾟｰﾙ

を引っ張ることになろうとは、思ってもみませんでしたがﾎﾟｰﾙが倒れ

てけが人が出なくてよかったです。今年度も残りわずかとなりました

が、５月２４日のﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会も盛り上げていきますので皆様のご参

加お願いいたします。 

上野会員･下前会員･久保(豊)会員・丸本会員・池久保会員･大之木

会員･東会員･越智会員・小林(直)会員･秋山会員･島本会員･岡田

(清)･原田会員･丸子会員･金井会員・小林(孝)･高見会員 ４/２９の

広島１４ＲＣ合同懇親ｺﾞﾙﾌ大会で団体優勝を果たしました！ 

池久保会員★ 先日の広島１４ＲＣ懇親ｺﾞﾙﾌ大会兼多打喜会４月

例会では、６ｲﾝﾁﾊﾝﾃﾞｨにより東会長に逆転優勝してしまい、大変申

し訳ございませんでした。 

島本会員・下川会員 先週のﾚｸﾄでの職場訪問例会に多数ご参加

頂き、ありがとうございました。行き届かない点も多数ございました

が、親睦委員会の方々と皆様のご協力に感謝しています。 

三保会員･塩本会員･中山会員・竹内会員・小林(直)会員･川上会

員･吉永会員･秋山会員･福永会員･高見会員･松田会員･林谷会

員･下前会員･本田会員 久保豊年さん、全国放送のＴＢＳ『一番だ

けが知っている』ご出演おめでとうございます。豊年さんの敏腕弁護

士振りを再確認させて頂きました。 

神農会員 昨夜、妻とﾃﾚﾋﾞを観ていました。家内が席を外したので、

ﾁｬﾝﾈﾙを変えると、いきなりｱｯﾌﾟで久保豊年会員が映っていました。

ﾋﾞｯｸﾘﾎﾟﾝでした。生で見てもｽﾃｷですが、ﾃﾚﾋﾞ映りも大変よかったで

すよ。 

庄子会員 豊年君、ﾃﾚﾋﾞに出ていましたね。立派でした。 

久保(豊)会員 昨日のＴＢＳのﾃﾚﾋﾞを観て頂いた方が多いようで有

難うございました。僕も今度ﾋﾞﾃﾞｵで観ようと思います。 

中川良男会員 ５/２の中国新聞ｾﾚｸﾄの『こんにちは支店長です』

に顔写真入りで大きく出ていました。趣味はｸﾗｯｼｯｸの音楽を聴くこ

ととありました。嬉しいです。今後の会社の発展をお祈りします。 

池上会員 中国新聞ｾﾚｸﾄに掲載して頂きました。ご紹介まで賜りあ

りがとうございました。 

森会員 先日は妻の誕生日にきれいな花を有難うございます。また、

本日は私の誕生日のお祝い有難うございます。 

岡部会員◇ 先月、伏見ＲＣの創立記念式典で伏見区長ご挨拶の

時にｽﾏﾎがしゃべり始めた犯人は私です。突然、読み出し機能が働

き、３度も読み上げてしまいました。皆様もお気を付けください。 

 

庄子会員 職業奉仕の「四つのﾃｽﾄ」の順番を間違えました。すみ

ません。覚えているつもりでいるのですが、間違えました!! 

桑原会員 本日は広陵高校の歯科検診のため、例会を欠席させて

いただきます。申し訳ありません。妻の誕生日に綺麗なお花が届き

ました。私自身、何も用意してなかったので助かりました！ありがと

うございます！ 

下川会員 昨日、左足の手術をしました。出っ張っている余計な骨

を削るだけの簡単な手術です。１週間程度で退院します。新年度の

委員会等、出席できず申し訳ございません。直ぐに復活いたします

のでどうぞ宜しくお願いします。 

炭田会員 所用につき早退します。 
 

 
 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『今日から役立つ！ 

   お金のかからない企業の危機管理法』 
 

広島信用金庫 

保安対策本部長 

梶原 恒志 氏 

 

皆さん、こんにちは。ご紹介い

ただいたとおり、今、広島信用

金庫でお世話になっております

し、その前に皆さま方に、本当に街の中で広島信用金庫各店舗、

お世話になっております。本当にありがとうございます。 

２年前まで警察におりまして、40 年近くやってきました。 

皆さま方、今、先ほど私、廿日市署長２年、広島西署長１年、福

山東署長、これは広島中央署と同じ規模ですけれど２年やった。

警察署長って、さぞや楽だろうなと。組合があるわけじゃないよ

な、労使交渉もないよな、右向け右言えば右向くよな、判だけ押

していればいいんだろう、すごく楽そうだねって、お思いになる方

もきっとおられると思いますが、例えば 350 人いる署員をどうや

って動かしていくかというのは、階級でもなければ号令でもない。

やはり心を持った一人一人の人間なのですね。そこをどうやって

動かしていくかというのは、まさに士気高く動いてくれるか、嫌々

動くかというような部分で、組織の効率というのが大きく変わって

きます。 

今度は逆に、署長は何を考えていかなきゃいけないかというと、

もちろん署員を盛り上げていかなきゃいけないのですが、もう一

つは危機管理なのです。どうしてかというと、警察は皆さまの気

に入らない仕事を日々繰り返しているわけです。地理案内したり

というのは、あるいは落とし物の関係でというようなサービス業

的な部分はごくわずかで、ほとんどは皆さま方の気に入らない

お仕事をしているわけです。そうすると苦情も、ものすごい数が

上がってくるわけです。 

かつての警察は、この苦情を切り捨てていたわけです。どうせ

抗議、けん制、いわれなき苦情よということで軽んじてきたわけ 

《職業ニコニコ》 
岡田(清)会員 ﾎﾃﾙからのお知らせです。ＪＲ広島支社と広島

信用金庫の業務協力による「ひろしま農家応援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」とし

て、県内産野菜や肉、魚介など地元食材を使った「ひろしま育

ちｸﾞﾙﾒﾌｪｱ」をホテルグランヴィア広島のﾚｽﾄﾗﾝで６月３０日ま

で開催しておりますので、皆様のご来店お待ちしております。 

藤原会員◆ ４/２４にマジックミシン ジ・アウトレット広島をｵｰ

ﾌﾟﾝしました。ﾊﾟﾝﾂのｼﾝｸﾞﾙ丈上げなら１時間で加工します。ﾊﾞｯ

ｸや革製品の修理も受付ておりますので、どうぞご利用下さい。

当日計 96,000 円  累計 1,475,000 円
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ですね。でも、苦情の中には本物の苦情があるわけですね。他

の企業の、三菱ふそうの問題であったり、エアバッグの問題であ

ったり、これらは早くから苦情が上がってきていたにもかかわら

ず組織の途中で止まって、上層部までは上がっていなかった。

もしくは、上がったとしても軽視していたということがあるわけで

す。 

署長の立場からすると、いい報告、よくやったとニコニコ受ける

ような報告よりは、よくない、ヤバい情報こそが上がってきてほし

いわけなんですね。ですが普段は、上がってくるのは「署長、こ

んないいことがありました」といって、大体そういうのがいっぱい

上がってくるわけです。県下に 26 人署長がいますけれど、署長

の中には不遜な考え方があって、「うちの署の幹部はばかだ、

肝心な情報を一つも上げてこんのじゃ、ろくなもんじゃない」と言

っている署長も何人かいるわけです。 

私も若かりし頃、同じような間違いをしました。廿日市署長に行

ったばかりのとき。何かというと、何でも報告してこいよって。機

嫌のいいとき、平時、平穏なときには「何でも報告してこいよ、え

えか」と言っておいて、私も上司に報告すると、悪いニュースを

持っていくと、どう言うかというと、顔色を変えて「どしたんな、こり

ゃ。わしゃ、あれだけ言うとったろうが、これしちゃいけん、あれし

ちゃいけんと。おまえら、どがいな教育しとったんな。わしの責任

になってしまうじゃないか。おまえらどもで解決せえや。ええ加減

にせえよ」。これをやると、次の日から誰も報告に来なくなるわけ

ですね。何のために報告したのだ、怒られるだけか、逃げられた

だけじゃないかと。「おまえらの責任にして、おまえらで解決せえ。

じゃあ署長は要らんわい」と、こうなるのですが。 

もっと。署長って夜中に電話がいっぱいかかってくるわけです、

午前３時、２時。特に廿日市署長のような 150 人規模だと中間幹

部が少ないですから、何でも、逮捕しました、釈放していいです

か、夜中にもどんどん電話が入ってくるわけです。 

若き梶原君は、やはり何でも報告してねと言いながら、よく寝て

いるところを起こされるわけですよ。真っ暗な中、起きて。模範的

な報告としては、例えば「当直主任のヤマダです。ただ今、午前

３時 30 分です。呼び出しではありません。逮捕報告です。詳細

は」と、こうやってくれると、服を着替えなくてもいい、電気つけな

くてもいい、聞いておけばいいねというように思われるんですけ

れど、多くは修羅場の中から電話してくるわけですから、「今か

けたら署長、寝よってじゃ思うたんですが、そうはいうても思うて

刑事課長に言うたら『そりゃ、朝までに言うとったほうがええで』

言うんで」。「うわーっ、何なんだよ、何があったんや」というのが

声に出てくるわけですよね。もう少し要領よく言えないのかと、結

論から先に言えないのかと。これをやった途端にどうなるか。 

比喩的に言いますと、署員に、１週間後の正午にサクラを満開

にしてねという通知というか命令を、例えば 350 人に出したとし

ます。徹底しないのですね。だって、ここにいる人たちというのは

３分の１もいないわけなのです。後は寝ているか。３交代ですか

ら、24 時間、非番、日勤と、このようにくるわけですから。あるい

は７交代をやっているのもいる。４交代をやっているのもいる。

出張しているのもいる。入院しているのもいる。聞いていないの

もいる。なかなか徹底しない。 

ところが、すぐに徹底するのが今のことです。署長に夜中に電話

かけたら、ぶち不機嫌だったと、文句言われたというのは一気に

広まります。どこの署に赴任しても、申し送りで「この署長は、普

段は優しいことを言いよるが、夜中に報告したら、ぶち不機嫌じ

ゃった」と。しかも、それは街の中に流出するのですね。「今度の

署長は、いちがいらしいじゃないか。署員はピリピリしとるらしい

のう。大変じゃのう」というのが街の中に広がっていくわけです。 

つまり先ほどの、署長が「うちの署員は全然報告してこん、ろくな

もんじゃない」と言っているのは、８割、９割方は署長自身に原因

がある。要は、悪いニュースこそ上がってこなきゃいけない。そう

すると、署長としては「なるほどのう。もうあったことはしょうがな

い。しょうがない言うちゃいけんが、あったんじゃけえ、次善の策

を考えようじゃないか。いいか、こっちのチームは事実を確実に

把握してくれ。希望的観測、推測、全部取ってくれよ。それから

時系列できっちり。それから誰かから言われたこととは分けて、

確定した事実と、これを考えてくれの。こっちは本人からもう一回

事情を聞いてくれ。怒ったりなんかせずに、どうなんかって言っ

て、それの裏を取る作業をこっちのチームでやってくれ。まず事

実がうそであったら全部駄目になるけんな。それから、それが確

定してマスコミ発表するまでは、秘密は保持してくれ」というよう

に、指揮官として冷静に指示してやらないと。「あれだけ言うとっ

たろうが」、ワーワーとやったら、もう次からは誰も報告してこなく

なるということがあります。 

皆さま方に、今、釈迦に説法みたいなことを言いました。そんな

こと、分かっとるわいと。ただ、逆に小さなことですが、皆さまの

事務所で皆さまの不在中にかかってきた電話が、きっちり上が

ってきていますかというようなのは、これは小さな、お金のかか

らないということですが、一度点検してみてください。 

皆さま方の会社の中で、あるいは皆さま方ご自身で交通事故、

やられることがあると思います。交通事故の現場、私も巡査から

たたき上げていきましたから、いっぱいありますけれど、ほぼ交

通事故の現場というのは、もう戦いですね。相手、最初は「信号

見落としとった、ごめん」と言っていた人らが、ものの 30 分もする

と「わしゃ、青じゃった」と言いだす。大体そんな雰囲気の、事故

現場というのはそうなるわけなのですよね。 

だから当然、ひと言でいえばドライブレコーダーというのは、もう

必須の状況になっていますよ。特に皆さま方のように狙われる

立場、狙われるというのは当てられるという意味じゃなくて、皆さ

ま方は頑張っておられる、社会のピラミッドの上のほうにおられ

る方々ですよね。そうすると事故した相手というのは、相手を見

て金になるということになると、どうなのか。 

もっと端的に、具体的な例でいきますと、一番怖い例は、車を運

転していた。子どもがピッと出てきて、少し当たってこけた。エー

ン言いよる。大丈夫かって言ったら、お母さんが来て、「大丈夫

です、うちの子が悪かったんですから。この程度、大丈夫ですか

ら」と言って、それじゃといって「信用金庫の梶原いいます。自分

から当たって」、「もういいです、もう結構です、どうぞどうそ」言う

て、「じゃあ」言うて。これが一番危険なケースになります。 

どうなるかというと、家に帰る。ご主人なり親戚なりがいて、「どし

たんな」、「いや、こうこうで、車がちょっと当たって」。「相手は」、

「信用金庫の梶原いうて、名刺だけはもろたんで」。「警察に

は」、「言うとらん」。「わしに任せ」と、こうなって出てくるわけで

す。 

そうすると、これ、ひき逃げですよ。はっきりとひき逃げです。３５

点引かれたりして、欠格事由になって免許取り消されてという。

立件されればですよ。それを証明しなきゃいけない。相手の奥さ

んも、もう言い分変わります。「いや、いいとは言ってません。急

いでおられたようで、警察に届けんでええんかな思うたんです

が、立ち去られました」と相手は言います。 

こちらには、もう、ひき逃げという負い目があるから、「じゃあ示

談で」という、金で解決しようと思った途端に、向こうは脅してき

ます。合法的な恐喝ですよね。「ひき逃げじゃろうが。あんた、知

られたらいけんのじゃないんか。誠意見せえや」と、こうなって、

最初は何十万円。次にもまた来て「うちの子、まだ痛がりよるん

じゃ、どうしてくれるんや。診断書もあるで」。こういうケースがご

まんとあります。 

時間もありませんので、お願いしたいのは、届けてください。警

察に届けたら、即、減点とか、そうじゃありません。子どもと当た

ったが、子どもが立ち去ってしまった。分からないようになった。

泣いてどこかに行ってしまって、いなくなったという場合など、特

に届けてください。ここで当たったのですと。そうしたら一応、書 
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類作ってくれますが、それですぐ減点になるかどうか、そういう

問題じゃありません。それよりは届けてください。そうしておけば、

後から何を言ってこられても、ひき逃げには絶対ならない。 

もう一つ、皆さま方、DV。警察に届けたが、１年前から相談して

いたが何もしてくれず殺されたとか。記者会見して、警察は適正

にやっていましたなんて、皆さま方、不審に思いますよね。また

警察は何もしてくれなかったのか。DV、むちゃくちゃ多いです。も

しかしたら、この中に何人かおられる。逆に奥さんからやられて

いる人もいると思いますけれど。本当に多いのですよ。私は当

然、守秘義務がありますから墓場まで持っていきますけれど、テ

レビのコメンテーターでやっておられる方の中にも、ボコボコに

奥さんやってというの。そうしたら、それはどうなのだ、警察に届

けていたのにというのですが、実態は難しいのです。 

例えば私どもも、受けたら、これ、隣の警察署の何々課長の奥さ

んだろうと。警察官だから呼び出して、「おまえ、警察なのに何し

よるんや、クビにするぞ」って、できるかというと、できないのです

よ。奥さんは、「絶対に主人には知られたくありません。知られた

ら、またやられます。それから離縁されます。経済的に、子ども

がせめて大学出るまで我慢します。でも警察は知っておいてくだ

さい」と、紫になるぐらい殴られて来るわけですよ。 

それは県庁の偉い人だったり、市役所の偉い人だったり、金融

機関の偉い人だったり。弁護士もおられます。私は頭に入って、

言いませんけれど、おられます。これはむしろ、上の方が結構。

あの人、優しい常識派という人が、どんどんやるわけで。 

手が出せないから被害届は出しませんという、知っておいてくれ

って。いや、それじゃいけないというので、よほどひどいのは呉

市の市営住宅借りて、シェルターとして、そこへ逃がす。逃がす

のですが、この人たち、またしばらくして旦那からメールが来たり

したら、「反省しとる」とかいったら、すぐに「警察に言われて今こ

こに逃げとる」とかってメール打っちゃうのですよね。あるいは写

真で、こんなところで暮らしていますなんてインスタにアップした

りして、すぐにばれちゃうわけですよ。そういうのもある。 

非常通報装置といって、ボタンを押せば、この人はどんなことで

追われていて、どこに今いるというのも、すぐ分かるようなものも

持たせてあげると言うんですが、これがばれたらひどいことにな

るから、子どもの縁談もパーになるしということで、あるいは主人

も会社辞めなきゃいけなくなるからといって我慢をされているわ

けで。そうすると、警察は時々話を聞いたりして側面でしている

のが、広島中央署だったら、おそらくこれぐらい簿冊があるのじ

ゃないでしょうかね。何百人単位であります。福山東署でも同じ

ぐらいあります。 

そのうちに、本当に殺されちゃったりすると、ご遺族という方が出

てきて、「警察には１年前から相談していた。でも何もしてくれま

せんでした」。警察は、奥さんがこうこう言っていましたとは発表

できませんから、適正にやっていましたというようにやっている

わけで、本当に皆さんの不信感をあおるような内容ですけれど、

実はそういうのが非常に多いということです。 

警察安全相談というのがあります。これは警察沙汰じゃありませ

ん。秘密は完全に守られますし、受けた個人だけで留め置くのじ

ゃありません。全国ネットの電算装置に入ります。だから、一人

で適当なことを言って、あしらって帰すようなものじゃありません。

例えば会社の金を使い込まれたとか、あるいはトイレに変なも

のを仕掛けられていたとか、いろいろな、しかしあまり事件には

してほしくないなら、被害届出さずに相談すればいいわけです。

いろいろなアイデアもあるし、これだったら弁護士に相談したほ

うがいいですよというのも当然あるし。どこが一番詳しいですよ

というのもあるわけです。 

防犯も同じです。女性の方が帰られるとき、気を付けてください。

跡をつけるというのが、もう１００％です。例えばコンビニから、電

停から、バス停から、明るいところからつけていきます。つけて

いって、グッチのかばんとか持っていれば、それをひったくるか

ら。街中だったらエレベーターのエントランスで人について入っ

たり、アパートの２階だったら、ドアを閉めるときに足を入れて入

ってきたりします。 

そうしないためにはどうするかというと、相手はどうしたら犯罪を

やめたかというと、視線です。あいさつされるのも嫌いですが、こ

ちらを振り返られて備えられた。だから、バッグは必ず右手に持

つ。右端を歩く。これ、ひったくり防止です。相手、バイクですか

ら、こちらの手は離せない。こちらでやりますから、こちらから追

い抜かない。苦手な人はすみません。それから、今のような場

合、スマホしていても何していてもいいですけれど、後ろからパ

ラパラと音がしたりしたら、脇によけて振り返る。視線を飛ばす。

これだけで99％防げます。相手はフルフェースで隠していても断

念します。備えているから。 

要は、防犯というのは、私は備えていますよ、私を襲っても駄目

ですよということを見せればいいわけです。 

最後、空き巣、いっぱいあります。どうやって防ぐか。空き巣、あ

るいは車を狙われますよね。できること、東急ハンズなどで LED

の赤いランプが、電池１本入れておくと１年ぐらいピカピカするの

がありますよね。あれをご自宅の掃き出し窓のどこかへ貼り付

ける。夜になると、それが外向けにピカピカ、赤いランプがつき

ます。車でしたらダッシュボードのどこかに、そのピカピカ。もち

ろん高い車でイモビライザーとか、本当の防犯装置を付けてお

られる方はいいんですけれど、あるいは ALSOK などと契約され

ている方はいいんですけれど、そうでなければ、お金はそんなに

かからない、しかし何かで備えているよ、下を砂利にして音を出

すとかですね。 

そんなようにして、この部分だけでも話せば２時間、３時間にな

る防犯対策というのもいっぱいありますし、女性の防犯対策にも

ありますし、警察の裏話、留置場の話だったり、いろいろなもの

があります。ご興味のあることがあれば、また声でも掛けてくだ

さい。時間が少し過ぎました。これからも広島信用金庫で頑張っ

ております。ご指導をよろしくお願いします。 

今日はお呼びいただきましてありがとうございました。 

※全文をお読みになりたい方は事務局にお申し付けください。 

 

 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年５月１０日（木） 会員数 ９５名 

出席 ７９名  欠席  １６名 

来賓  １名  来客   ２名 

４月１９日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

梶原 恒志様(卓話来賓) 

山本新太郎様(広島陵北) 

村竹 正樹様(広島北) 

■次回例会  ２０１８年５月２４日（木）１２：３０～ 

卓話 『カナダと広島での生活について』 

    青少年交換受入学生  リリー フラマンドさん 

食事 和食 

ロータリー公式アプリのご紹介 

 

外出中もロータリー情報を検索するのに便利なロータリ

ーの公式アプリがあるのをご存知でしょうか？ 

また、ロータリアンや支援者の方々が作ったアプリもあり

ます。 

AppStore または GooglePlay からダウンロードできます。 

一度、お試しください。 


